

Professional Series Utility Modifiers
Modificateurs D'utilité de la Série Professionnelle

CO-PILOT

NON-IONIC CONDITIONING AGENT
AGENT DE CONDITIONNEMENT NON IONIQUE



Lot# _____

NET CONTENTS: 20L (5.29Gal) • NET WEIGHT: 20Kg (44.1Lbs)
CONTENU NET : 20 L (5,29 gal) • POIDS NET : 20 kg (44,1 lb)

CO-PILOT

NON-IONIC CONDITIONING AGENT AGENT DE CONDITIONNEMENT NON IONIQUE

COMMERCIAL NON-IONIC SOLUTION
pH acidifier & conditioner.

GUARANTEE: Propionic Acid 40%
WARNING: Contains allergen soy

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN. ALWAYS READ LABEL BEFORE USING. PROTECT FROM FREEZING.

DANGER: Causes skin and eye irritation. Do not eat, drink, or smoke while using this product. Wear protective gloves and clothing, respirator, eye goggles, and face protection. Wash hands thoroughly with soap and water after handling this product.

DIRECTIONS FOR USE: Refer to pesticide label for specific crop use and application rates. Add Co-Pilot at a rate of 0.1-0.25% V/V. 1-2.5 L (33.8-84.5 fl oz) of Co-Pilot per 1000 L (264.2 Gal) water. Rates may vary with conditions of applications. For best mixing results, fill sprayer half full, add Co-Pilot before adding pesticides, begin agitation and add the remaining components. Always conduct a jar test of the proposed mixture to ensure compatibility of all components. **NOTE:** This product has demonstrated excellent crop safety however, not all species or varieties have been tested. Before treating a large area, test on a small area and observe prior to full scale application. Higher mineral content in water will require the higher rates of Co-Pilot.

ENVIRONMENTAL HAZARDS: Do not apply directly to water, or other areas where surface water is present. Do not contaminate water when cleaning equipment or disposing of equipment wash materials.

STORAGE: Store in a cool dry place. Keep containers sealed while in storage and protect from freezing. If product freezes, it is no longer safe to use. **DISPOSAL:** Do not contaminate water, food or feed by storage or disposal. Wastes may be disposed of on site or at an approved waste facility. Always triple rinse jugs prior to disposal. For recycling options please visit [clean farms canada](http://www.cleanfarms.ca) at www.cleanfarms.ca.

WARRANTY DISCLAIMER AND NOTICE:

WARRANTY DISCLAIMER AND NOTICE: The directions for use of this product are believed to be adequate and should be followed carefully. It is impossible to eliminate all risks inherently associated with the use of this product. Crop injury, ineffectiveness, or other unintended consequences may result due to such factors as weather conditions, presence or absence of other materials, or the manner of use or application, all of which are beyond the control of Professional Ag Distribution, the manufacturer or seller, or their respective successors or assigns. The manufacturer or sellers make no warranties, guarantees, conditions or representations of any kind to buyer or user. Tests have not been carried out under all possible conditions and the seller cannot and does not represent or warrant that the goods are compatible with all other chemicals or under all use conditions. In no event shall Professional Ag Distribution, the manufacturer or seller, or their respective successors or assigns, be liable for consequential, special or indirect damages resulting for the use, handling, application, storage or disposal of this product or for damages in the nature of penalties and the buyer and user waive any right they may have to such damages.

SOLUTION COMMERCIALE NON IONIQUE
Agent de conditionnement du pH et acidifiant.

PRINCIPE ACTIF : Acide propionique 40 %
AVERTISSEMENT : Contient l'allergène soja.

TENIR HORS DE PORTÉE DES ENFANTS. TOUJOURS LIRE L'ÉTIQUETTE AVANT L'EMPLOI. PROTÉGER DU GEL.

DANGER : Provoque une irritation de la peau et des yeux. Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. Porter des vêtements et des gants de protection, un appareil de protection respiratoire, des lunettes de protection étanches et un équipement de protection du visage. Se laver les mains soigneusement avec du savon et de l'eau après la manipulation.

MODE D'EMPLOI : Consulter l'étiquette du pesticide pour connaître les utilisations sur des cultures spécifiques et les doses d'emploi. Ajouter Co-Pilot à raison de 0,1 à 0,25 % V/V, soit de 1 à 2,5 L (33,8 à 84,5 oz liq.) de Co-Pilot par 1 000 L (264,2 gal) d'eau. Les doses peuvent varier en fonction des conditions d'application. Pour un mélange optimal, remplir la moitié du pulvérisateur, ajouter Co-Pilot avant d'ajouter les pesticides, activer l'agitation et ajouter les autres composants. Toujours effectuer un essai en bocal du mélange souhaité afin de garantir la compatibilité de tous les composants. **REMARQUE :** Ce produit a démontré une excellente innocuité sur les cultures, mais toutes les espèces ou les variétés n'ont pas été testées. Avant de traiter une grande superficie, faire un essai sur une petite parcelle et observer les effets avant d'effectuer une application à grande échelle. Les doses plus élevées de Co-Pilot seront nécessaires pour les eaux à teneur plus élevée en minéraux.

DANGERS ENVIRONNEMENTAUX : Ne pas appliquer le produit directement sur un plan d'eau ni dans des zones où de l'eau de surface est présente. Ne pas contaminer les plans d'eau lors du nettoyage de l'équipement ou de l'élimination de l'eau de lavage de l'équipement.

STOCKAGE : Entreposer dans un endroit frais et sec. Garder les contenants fermés hermétiquement lors de l'entreposage et protéger du gel. Si le produit gèle, il ne peut plus être utilisé en toute sécurité. **ÉLIMINATION :** Ne pas contaminer l'eau ni la nourriture destinée à la consommation humaine ou animale lors de l'entreposage ou de l'élimination. Les déchets peuvent être éliminés sur place ou dans une installation de traitement des déchets agréée. Toujours rincer les bidons trois fois avant de les éliminer. Pour les options de recyclage, consulter Clean Farms Canada : www.cleanfarms.ca.

GARANTIE ET EXCLUSION DE RESPONSABILITÉ : GARANTIE ET EXCLUSION DE RESPONSABILITÉ : Le mode d'emploi de ce produit est considéré comme adéquat et doit être suivi attentivement. Il est impossible d'éliminer tous les risques inhérents à l'utilisation de ce produit. Des dommages aux cultures, une inefficacité ou d'autres conséquences inattendues peuvent résulter de facteurs qui échappent au contrôle de Professional Ag Distribution, du fabricant ou du vendeur, ou de leurs successeurs ou cessionnaires, tels que les conditions météorologiques, la présence ou l'absence d'autres substances, ou la manière d'utiliser ou d'appliquer le produit. Le fabricant ou les vendeurs n'offrent aucune garantie, condition ou représentation de quelque nature que ce soit à l'acheteur ou à l'utilisateur. Des essais n'ont pas pu être effectués dans toutes les conditions possibles et le vendeur ne peut pas garantir et ne garantit pas que les produits sont compatibles avec tous les autres produits chimiques ou dans toutes les conditions d'utilisation. En aucun cas Professional Ag Distribution, le fabricant ou le vendeur, ou leurs successeurs ou cessionnaires, ne peuvent être tenus responsables des dommages consécutifs, spéciaux ou indirects résultant de l'utilisation, de la manipulation, de l'application, du stockage ou de l'élimination de ce produit ou des dommages ayant un caractère de pénalité, et l'acheteur et l'utilisateur renoncent à tout droit qu'ils pourraient avoir en vertu de tels dommages.



Manufactured by: Professional Ag Distribution
#1-6285-205st, Langley, B.C. V2Y-1N7
1-604-427-3101

Fabriqué par : Professional Ag Distribution
#1-6285-205 St, Langley (C.-B.) V2Y 1N7
1 604 427-3101